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RI 会長 ジョンＦ.ジャーム 

●会 長 小林悠紀 ●幹 事 磯野武 ●ＳＡＡ 関正己 編集/クラブ会報小委員会    

◆本日のプログラム◆ ゲスト卓話 勝浦ダイビング協会 中村奈苗氏 

本日のゲスト：中村奈苗氏  

◆小林会長挨拶◆ 

皆様こんにちは。本日はゲスト卓話の講師として勝
浦ダイビング協会の中村奈苗様にお越しいただいて
おります。本日はどうぞ宜しくお願い致します。 

さて、先週のアメリカ大統領選では大方の予想に反
して共和党のドナルド・トランプ氏が逆転勝利しまし
た。皆さんご存知のように、アメリカの大統領選挙は
11 月の第一月曜日の翌日、つまり火曜日に行われる
と決まっております。そういえばスーパーチューズデ
ーと呼ばれる候補者選びのための予備選・党員集会も
火曜日に行われますが、これは国土の広大なアメリカ
で、キリスト教の安息日・主日である土・日曜日が過
ぎ、月曜日に一日かけて遠方の投票所に馬車で移動し
た名残りだそうです。 

実は日本でも、これと同じように神道が元となった
行事等が多く残されています。来週の水曜日の祝日、
11 月 23 日の「勤労感謝の日」もその一つです。「勤
労感謝の日」は古来、宮中を始め全国の神社で「新嘗
祭」という秋の収穫を感謝するお祭りが行われていま
す。「新嘗祭」の新は新穀を、嘗はご馳走を味わうこ
とを意味し、文献上の初見は西暦 642 年、その起源
はなんと弥生時代の稲作儀礼 
までさかのぼる事が出来るそうです。収穫を感謝する 
日ということは、言い換えれば“命の糧”を頂くこと 

へ感謝する日ともいえます。またこの日はいわば「新
米の解禁日」ともいえ、昔は新嘗祭まで新米を食べな
いという方が多くいたそうです。 

ただそうは言いましても、早くから新米が出回る昨
今、外食などでいつの間にか新米を口にする機会も増
え、なかなかこの日を実感することが少なくなってき
ていますが、いまお話ししたような本来の意味や伝統
的な風習をこの日に再確認し、自然の恵みや生産者の
勤労に感謝して“いただきます”とお米を口にする
事こそ日本人の“粋”な生き方なのではないかと思
っております。 
ところで、解禁日と言えば昨日は 11 月の第三木曜日、
ボジョレーヌーボーの解禁日でしたね。皆さんもう新
酒は飲まれましたか？残念ながら私は、遠方の友人の
結婚披露宴に車で行ってしまったためまだ飲んでお
りません。幸い今月 28 日に勝浦ロータリークラブ恒
例の「秋の味覚と利酒会」が開催されますので、そこ
で自然の恵みに感謝をしながら新米とワイン、日本酒
を美味しく頂きたいと思います。出欠はまだ間に合い
ますので、皆さん多くのご参加をお待ちしておりま
す。 

 

    

●幹事報告● 
*ロータリー米山奨学会より 
「ハイライトよねやま」が送付されています。 
*千倉 RCより例会変更のお知らせ 
１２月１６日（金）を夜間クリスマス例会に 
１２月２３日（金）、１２月３０日（金）を休会 
*亀田修二さんのジャスティンスタッフのライブ 
１１月２６日（土）PM５：３０～ 
*１１月１９日  

Yaeさんのデビュー１５周年コンサート 
当日券３０００円 PM４：００～ 
*本日臨時理事会を例会後に開催します 

●臨時理事会議事録● 

第１号議案 Yaeさんのコンサートお祝いについて 

      生花１万円を贈ること承認 

第２号議案 次期人事について   

浅野玄航会員を会長エレクトに承認 

出席者 小林悠紀 漆原摂子 渡辺ヒロ子 水野敬泰 

関正己 磯野武 吉田理愛 他 委任２名 

 

●委員会報告● 

*青少年交換委員会より 

 12/23（祝）野球教室 参加のみ FAX返信 

       ランチはなしです 

       武大への礼金寄付お願いします 

*親睦委員会より 

 11/28（月）利き酒会 現在 12名参加 

 

 
 



司会進行：磯野典正＆三上直哉ペア 
 

★ニコニコＢＯＸ ★ 

♪本人誕生日♪ 
  渡辺ヒロ子会員 11/15  

♪配偶者誕生日♪ 
  該当者なし 

♪結婚記念日♪ 
  内村愛会員 

  齋藤豊久会員 

 

 

おめでとうございました♪ 

 

 

                

★自主申告★ 
*高梨会員  

 先週の例会欠席で長生高校式典に出席してきました 

来年 55周年実行委員長 受諾致しました 

*中村満会員 

 本日卓話の中村さんには昔大変おせわになりました  
*磯野典正会員 

 三上会員の浪江町に行ってきました 

*渡辺ヒロ子会員 

 次年度の人事、 

お願いに伺った際には宜しくお願いします♪ 

 

ありがとうございました♪  

 

★ゲスト卓話★  

 

勝浦の海の魅力 勝浦のダイビングについて 
 

勝浦ダイビング協会 
  中村奈苗氏 

 
勝浦のボートポイントの特長は、起伏に富んだ地形です。切り立った崖
や、大きな根（水中にある岩礁）、伊豆や沖縄など他のダイビングポイン
トではあまり見ることができない何層にも重なる地形を見ることができ
ます。黒潮と親潮の入り混じる勝浦の海は、年間通してマクロ生物が豊
富です。 夏から秋にかけては黒潮に乗ってやってくる珍しい熱帯魚が数
多く見られ、フォト派も飽きさせません。熱帯魚の北限、北の生物の南
限なので、何が出てもおかしくない『マクロの宝庫』の海です。勝浦沖
は、暖流の黒潮と寒流の親潮が交わるため、南からやってくる生物、北
からやってくる生物の両方を見ることができる珍しい環境です。イソギ
ンチャクやサンゴの仲間も見られ、ダイバーに人気の魚「クマノミ」の
住処にもなっています。 
 

【勝浦ダイビング協会】 
 

＊勝浦でのスクーバダイビングの発展の活動 
＊勝浦海域の環境保全 
＊海洋生物調査 
＊スクーバダイビングショップ間の親睦 
＊水中作業等による地域協力 

          

 
中村奈苗氏 略歴 

 
1976年 3月 28日生 

活動地域：千葉 勝浦 
愛知県出身 

短大卒業後は OLを経て 
27 歳でダイビング業界に転身 

名古屋の 
ダイビングショップ 4 年勤務後 

5 年前に勝浦に移住  
現地ダイビングサービスで勤務

後 2008年に独立 
「ばんざいダイバーズ」を立ち上げ 

現在に至る 
 

 

 

 

 

 

 

 

（11/18） 

例会出席率 

94.9％ 

◆次回例会（12/2）◆  

ゲスト卓話 勝浦漁協組合 管理課長 渡辺和明さま 

●例会日● 毎週金曜日 12:30～13:30 ●例会場● 東急ハーヴェストクラブ 勝浦市中島 590-9 0470(76)0109 

事務局：勝浦市墨名 565-59  0470(73)7210 磯野歯科医院 

本日のランチ 

 


